

Guía para docentes

¿Qué son plantas hidrófitas?

Área disciplinar: Biología

Nivel: Secundario

Año: 2°

Contenidos

- Plantas acuáticas

Presentación

El video aborda la descripción de las principales plantas hidrófitas de los Esteros del Iberá. Se presenta una definición pero también brinda una clasificación, características y algunos ejemplos.

Actividades Sugeridas

Se sugiere la utilización del video como disparador para efectuar un relevamiento de las especies de plantas acuáticas más frecuentes en los Esteros del Iberá. Se puede distribuir a los estudiantes en grupos diferentes, preferentemente 4, con el fin de que cada uno tome un tipo descrito en la clasificación brindada en el video y lo presente al resto de los compañeros con más información e imágenes que las identifiquen. Finalmente, se propone crear un documento compartido donde cada grupo complete la información recolectada y construya su guía propia de las plantas acuáticas de los Esteros del Iberá.



Material extra

Arbo M.M. y Tressens S. G. (eds.) (2002). *Flora del Iberá*. EUDENE (Unne), Corrientes.

Curtis, H.; Barnes N. S.; Schnexk, A., Flores, G. y Massarini, A. (2008). *Biología*. Buenos Aires, Argentina: Editorial Médica Panamericana.

<http://www.biologia.edu.ar/botanica/tema3/biblio3.htm>

<https://www.youtube.com/watch?v=6ZBEqYaPn5g>

<https://www.youtube.com/watch?v=-HNY2LI91RO>